

13 Personil Pengamanan Diterjunkan Polsek Sandubaya Dalam MTQ Tingkat Kecamatan Cakranegara

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

Oct 3, 2023 - 07:01



Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah S.IK., menghadiri acara Pembukaan MTQ ke XXX tahun 2023 tingkat Kecamatan Cakranegara yang berlangsung di Masjid Nurul Huda, Lingkungan Karang Tapen, Kelurahan Cilinaya, Kecamatan Cakranegara Kota Mataram, Senin (02/10/2023).

Kegiatan MTQ tahun 2023 dengan tema "Mari Kita Bangun Generasi Qur'ani yang Maju dan Berkualitas Menuju Mataram HARUN" ini dihadiri pula Camat Cakranegara, Danramil Cakranegara, Para Dewan Hakam, Lurah Se Kecamatan Cakranegara, Ketua LPTQ Se Kecamatan Cakranegara, Peserta STQ tingkat Kecamatan Cakranegara serta para undangan tokoh masyarakat setempat.

Saat dikonfirmasi media ini, Kapolsek Sandubaya mengatakan, bahwa selain menghadiri acara Pembukaannya pada hari ini, acara yang rencana akan berlangsung selama 2 hari ini juga akan diberikan pengamanan maksimal oleh Polsek Sandubaya.

"Demi kelancaran kegiatan ini Polsek Sandubaya menyiapkan 13 personel pengamanan selama pelaksanaan kegiatan MTQ tingkat Kecamatan Cakranegara berlangsung,"ucapnya.

Lanjutnya, MTQ ke XXX tingkat Kecamatan Cakranegara diikuti oleh 87 orang peserta dari 8 cabang lomba yang dipertandingkan yakni Seni membaca Al'quran, Qira'at Al'quran, Hafalan Al'quran, Tafsir Al'quran, Fahmil Al'quran, Syarh Al'quran, Seni Kaligrafi Al'quran dan Karya tulis ilmiah Al'quran.

Sementara itu, terkait Pengamanan yang dilakukan, petugas akan tetap melakukan koordinasi dengan pihak panitia guna mempermudah proses pengamanan.

Pengamanan tersebut disamping untuk memperlancar jalannya kegiatan, yang utama adalah keselamatan masyarakat, baik itu pengunjung atau penonton, Peserta itu sendiri maupun panitia serta dewan juri.

"Mengingat jalur tersebut cukup padat dilalui kendaraan maka pengamanan lebih diutamakan kepada pengaturan arus Lalin yang dilakukan baik tertutup maupun terbuka,"pungkasnya.(Adb)